



LE MODÉMAS ET LE MIR PARTICIPENT À LA 78ème ASSEMBLÉE GÉNÉRALE DE L'ONU



À Fort-de-France, le 21 septembre 2023

Lors de la réunion du bureau de coordination des Pays Non Alignés (PNA) qui s'est tenue à AZERBAÏDJAN le 6 juillet 2023 et qui était dédiée aux peuples encore sous domination, un groupe d'Initiative de Baku a été constitué entre les différents mouvements indépendantistes de ces pays afin de poursuivre leur coopération en vue de parvenir à la décolonisation de leurs pays.

Dans cette perspective ce groupe organise le 22 septembre une réunion à l'Organisation des Nations Unies (ONU) sur le thème " **LA DÉCOLONISATION REVOLUTION TRANQUILLE**"

Claudette DUHAMEL participe à cette réunion en qualité de représentante du Mouvement des Démocrates et des Écologistes pour une Martinique Souveraine (MODÉMAS) et du Mouvement International pour les Réparations (MIR).

Pour le MODÉMAS

Son président Garcin MALSA